

Henderson Gartmore Fund
16, Boulevard d'Avranches
L-1160 Luxemburgo
Gran Ducado de Luxemburgo
Teléfono: 00 352 2605 9601
Fax: 00 352 2460 9500

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. Si tiene alguna duda acerca de las medidas que debe adoptar, consulte inmediatamente a su agente de bolsa, director de banco, abogado, contable, representante de atención personalizada u otro asesor profesional.

**HENDERSON GARTMORE FUND (la "Sociedad")
SOCIÉTÉ D'INVESTISSEMENT À CAPITAL VARIABLE (SICAV)
LUXEMBURGO
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º 77.949**

28 de febrero de 2012

A los Accionistas de Henderson Gartmore Fund – Global Bond Fund

Estimado/a Accionista:

Notificación del cierre y liquidación de Henderson Gartmore Fund ("la Sociedad") – Global Bond Fund (el "Subfondo")

Tras una revisión estratégica de nuestra gama de fondos, el Consejo de Administración de la Sociedad (los "Consejeros") ha decidido disolver este Subfondo como parte del actual proceso de racionalización de fondos de los productos ofrecidos por Henderson. El patrimonio neto del Subfondo ha descendido hasta 13,5 millones de euros a 31 de diciembre de 2011. Después de considerarlo detenidamente, los Consejeros decidieron liquidar el Subfondo el 27 de enero de 2012 de conformidad con el Artículo 25.1 de los Estatutos de la Sociedad. La fecha efectiva del cierre y liquidación del Subfondo es el 30 de marzo de 2012 (la "Fecha efectiva"). A partir de la fecha de esta misiva, se suspenderán todas las suscripciones y canjes al Subfondo. El cierre y liquidación del Subfondo se publicará en nuestra web, www.henderson.com.

Los costes relacionados con el cierre y liquidación del Subfondo serán asumidos por Henderson.

Reembolso y canje de acciones

Podrá solicitar el reembolso de su inversión en el Subfondo o canjearla por acciones de cualquier otro subfondo de la Sociedad,¹ sin que se le apliquen comisiones de canje, reembolso o de otro tipo, enviando las instrucciones por escrito al respecto a nuestro Agente de registro:

RBC Dexia Investor Services Bank S.A. ("RBC Dexia")
14, Porte de France
L- 4360 Esch-sur-Alzette
Fax: 00352 2460 9500
Teléfono: 00352 2605 9601

Todos los pagos de reembolsos se efectuarán en la moneda de la clase de acciones subyacente, a menos que se reciban instrucciones alternativas.

¹ Siempre y cuando dicho subfondo esté registrado para su comercialización al público en su país de residencia.

Si decide cambiar sus Acciones por una inversión en un subfondo diferente², el producto obtenido se utilizará para comprar acciones en el subfondo o subfondos que usted especifique al precio por acción aplicable a dicho subfondo, de conformidad con las disposiciones del folleto de la Sociedad.

Si RBC Dexia no recibe sus instrucciones antes de la Hora límite, a las 15.00 h (hora de Europa Central) del 29 de marzo de 2012, sus acciones se reembolsarán obligatoriamente el 30 de marzo de 2012 y el producto obtenido se enviará a más tardar en la fecha de liquidación, conforme a los detalles de pago que obran en nuestros registros.

Tenga en cuenta que si no disponemos de documentación suya para evitar el blanqueo de capitales, el pago del producto del reembolso se retrasará hasta que se reciba dicha comprobación. El pago del reembolso se efectuará normalmente de acuerdo con las instrucciones de pago que obran en nuestros registros. Si ha cambiado su cuenta bancaria y no nos lo ha comunicado, le rogamos que nos indique sus datos actuales por escrito a RBC Dexia en la dirección proporcionada anteriormente. Para aquellos accionistas que no nos han proporcionado sus datos de cuenta bancaria, se incluye un formulario de transferencia electrónica para que lo cumplimente y remita a RBC Dexia.

Los activos no distribuidos a anteriores accionistas del Fondo después de su liquidación, si los hubiera, se depositarán en la *Caisse de Consignation* de Luxemburgo, donde estarán disponibles para los anteriores accionistas del Fondo que correspondan durante el periodo de tiempo establecido por ley. Al finalizar ese periodo, las cantidades no reclamadas revertirán en el Estado de Luxemburgo.

Los Accionistas deben tener presente que el reembolso o canje (cambio) de Acciones a otro de los subfondos de la Sociedad puede suponer una enajenación de Acciones e efectos fiscales en determinadas jurisdicciones. Como siempre, los Accionistas pueden estar sujetos a impuestos en sus domicilios fiscales o en otras jurisdicciones en las que paguen impuestos. Puesto que las legislaciones fiscales difieren ampliamente entre cada país, se aconseja a los Accionistas que consulten a su asesor fiscal personal en relación con las implicaciones tributarias del cierre en su caso particular.

Los Consejeros de la Sociedad aceptan la responsabilidad con respecto a la exactitud del contenido de la presente carta.

Información general

Si tiene alguna pregunta acerca de los cambios, puede dirigirse al Agente de Registro en la dirección y los números de contacto que se indican arriba o a su representante local, o bien ponerse en contacto con el Equipo de Servicios de Inversión de Henderson en Europa llamando al +44 (0)20 7818 4411 o al Equipo de Servicios de Inversión de Henderson en el Reino Unido llamando al 0800 082 2345 (mancando la opción 4) si llama desde el Reino Unido.

BNP Paribas Securities Services, París, sucursal de Zúrich, Selnaustrasse 16, 8002 Zúrich, es el representante y agente de pagos en Suiza de la Sociedad. Puede solicitar gratuitamente el Folleto, el Folleto Simplificado, los Estatutos y los informes anual y semestral de la Sociedad al representante y agente de pagos en Suiza.

Atentamente,



Les Aitkenhead

Presidente del Consejo de Administración de Henderson Gartmore Fund

² Siempre y cuando dicho subfondo esté registrado para su comercialización al público en su país de residencia.